



Le Saint-Siège

*Discours au premier Ambassadeur d'IRAK,
S.E.M. Kashim Khalil**

Lundi 19 décembre 1966

Monsieur l'Ambassadeur,

Nous vous sommes reconnaissant pour les aimables paroles que vous Nous avez adressées et Nous acceptons volontiers les Lettres de Créance par lesquelles Votre Excellence est accréditée près le Saint-Siège en qualité d'Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire de la République de l'Irak.

Les relations fraternelles et affectueuses auxquelles vous faites allusion seront renforcées par ces nouveaux liens diplomatiques et Nous sommes persuadé que Votre Excellence remportera un succès complet dans la mission qu'elle remplit au nom du Gouvernement et du peuple de l'Irak.

A ce sujet, Nous vous assurons que Nous serons toujours prêt à recevoir Votre Excellence chaque fois que ce sera nécessaire pour maintenir l'entente et la bonne volonté et chaque fois que Nous pourrons vous être utile dans l'accomplissement de vos importants devoirs. A Son Excellence le Président et au Gouvernement de l'Irak Nous désirons faire parvenir, par votre intermédiaire, Nos salutations et Nos souhaits les meilleurs. Nous prions pour que leurs efforts en vue de l'établissement d'une paix fondée sur la justice et l'amour pour tous les hommes soient couronnés d'un succès durable.

Sur le cher peuple de l'Irak, en assurance de Notre affection et de Notre bonne volonté, Nous invoquons les bénédictions les plus riches et les plus abondantes de Dieu Tout Puissant.

*L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française, n.52 p.2.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana